

*«Ich freue mich im Herrn, und meine Seele
ist fröhlich in meinem Gott; denn er hat mir
die Kleider des Heils angezogen und mich
mit dem Mantel der Gerechtigkeit gekleidet.»*

Jes. 61, 10

Traurig nehmen wir Abschied von

Maria-Agnes Gerber-Kehl

9. September 1922 bis 24. Juli 2016

Nach einem reich erfüllten Leben ist sie im festen Glauben an den Sohn Gottes, Jesus Christus, in Frieden heimgegangen.

3006 Bern, im Juli 2016
Friedlistrasse 29

Ihre Familie
Enkel und Urenkel
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Abschiedsfeier mit anschliessender Beisetzung findet statt am Freitag, 29. Juli 2016, um 13.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs in Bern.

Aufbahrung am selben Ort.